

千歳公民館だより

回覧

第26号 令和6年8月

～6月・7月の活動から～

放課後チャレンジ教室

(7/10)

情報科学高校の9名の生徒の皆さんにドローンの操縦の仕方を教えていただきました。

※合同新聞(7/17)に紹介されました。



ドローンの操縦体験をしたよ!



パソコンでプログラミングをしてドローンを飛ばしました。



ネットの中のドローンの操縦をしました。

ちとせ夏祭り(8/11)の準備 (7/24)



出店の担当を決めました。

クッキング



(6/26) (低学年)



(7/3) (高学年)

新設の加藤和代さんにクレープ作りを教えてくださいました。

公民館スポーツ事業

第20回千歳町スポーツ振興会長杯

グラウンドゴルフ大会 (7/3)

グラウンドゴルフ大会には、町内8チーム、36人が参加しました。ゲートボール大会には、町内4チーム、20名が参加しました。皆さん、猛暑のなか、元気に日頃鍛えられた腕前を披露してくださっていました。大会結果は次の通りです。

団体

- 優勝 高畑チーム
- 準優勝 下山チーム
- 第3位 高添チーム

個人

- 1位 加藤美恵子さん
- 2位 牧 豊喜さん
- 3位 田嶋スミ代さん

ゲートボール大会 (7/12)

- 優勝 石田チーム
- 準優勝 大高チーム
- 第3位 船田チーム
- 敢闘賞 下山チーム



優勝した高畑チーム



個人優勝(加藤さん)



優勝した石田チーム

(7/11)

人権学習学級講座



第2回千歳公民館人権学習学級講座では、大分県人権問題講師団の赤峯友子さんを講師に「子どもの人権問題」についての学習をしました。



※受講した学級生の感想です。その一部を紹介します。

- プラスの言葉をこれからどんどん使っていこうと思う。大人でも言われたらうれしい。
- 人の心に寄り添うこと、自分に余裕がないと他の人にも目を向けられないので、日々、自分が心も体も健やかでないと感じた。
- 子どものうちに「うれしい」「ありがとう」「助かるわ」と何度も肯定してあげる事は将来につながるんですね。その時だけの親子の関係性だけじゃないんですね。考えさせられた。

ひょうたんカレッジ

(7/16)

～障がい者の学びを支援する公民館モデル事業～

今年度1回目を開催しました。講師は国東市国見町在住で工房「LA PALOMA」の中野伸哉さん（陶芸家・イラストレーター）と中野マーク周作さん（陶器造形作家）親子。まず中野伸哉さんから『マイナスをプラスに転換するきっかけ』と題して講演がありました。その子の好きなこと、得意なことを仕事につなげることができたら幸せというお話がありました。次に中野マーク周作さんを講師に粘土工作のワークショップを行いました。



粘土で作った作品を前に笑顔の皆さん

8月9月の主な予定

8月

- 5日（月）放課後チャレンジ教室
（館外研修アフリカンサファリ）
- 6日（火）第2回ひょうたんカレッジ
- 11日（日）放課後チャレンジ教室（夏まつり）
- 21日（水）放課後チャレンジ教室
- 27日（火）歴史講座
- 28日（水）放課後チャレンジ教室

9月

- 3日（火）第3回ひょうたんカレッジ
- 4日（水）放課後チャレンジ教室
- 11日（水）放課後チャレンジ教室
- 12日（木）第2回人権学習学級講座
- 18日（水）放課後チャレンジ教室
- 19日（木）みんなでチャレンジ教室（寄せ植え）
- 22日（日）第17回千歳町ソフトボール大会
- 24日（火）歴史講座
- 25日（水）放課後チャレンジ教室

※予定です。状況により、延期・変更・中止になる場合があります。

(7/23)

高齢者学級

～みんなで 楽しく歌いました～

第3回の高齢者学級は三重町大原公民館の歌声カフェをはじめ、サロンや施設で歌声の指導をされている佐藤公信さんのギターを生演奏で「うみ」「青い山脈」……など季節の歌や懐かしい歌を歌いました。「このような会があるとうれしいなあ」「声を出すことはいいなあ」「歌うことは楽しいなあ」という皆さんの声を受けて、これからも季節ごと（年4回程度）に「楽しく歌う会」を行う予定です。



Kのつぶやき

子どもたちにとって待ちに待った夏休み！に突入です。楽しいことが目白押しみたいで、公民館のイベントもとっても楽しみにしてくれているようです。学校帰りに顔を会わすことがなくなって寂しいですが、また元気な姿を見せてくれるのを楽しみにしています！

